
保護者アンケート回答      羽鳥めばえ保育園 

 

1. お子さんの発育や意欲を促すような玩具が十分に用意されていますか。  

 ・工夫した玩具が好みに合わせて用意してくれているのがよく分かります。 

 ・日頃、いろんなおもちゃを考えて作っていただきありがとうございます。ノートに書いてもらったりす

るとイメージができてこういうので遊んでいるのだなと分かって嬉しいです。 

 ・ごっこ遊びのおもちゃなど年齢、月齢に合ったものが用意されていると思います。 

 ・家でも似た物を用意してみたりと参考にしています。 

 ・興味津々で成長しながら楽しめる愛のこもった玩具ばかり。 

 ・園だよりが感染症への対策が多めなので、以前よりは遊びの様子が知りにくくなりました。 

  →今年度は、園だより、HP や玄関前の写真にて活動の様子をお知らせしてきました。次年度はより詳し

く保護者の皆様にお伝えできるよう工夫していきます。 

 ・大きいブロックやおままごと、くまのカードなどたくさんあると思います。 

 ・音のなる物（鈴）目線の高さにある物など子どもが好きそうなものが色々あると思います。 

 ・指先を使う手作りおもちゃもたくさんあり参考になります。 

 ・自宅に無い物、手作りのものがたくさんあり子ども達がすぐ手に取りやすく使いやすいように整頓され

ている。 

2. 外遊びや散歩を十分にしていると思いますか。 

・夏は水遊び、気候が良ければお散歩で公園に連れて行ってくれ、毎日発散できています。 

・「今日は土手に行って～をした。」「公園でこうやって遊んだ」など毎日楽しそうです。 

・両家両親とも「体力がすごくあるね。活発でいいね」と言ってくれ、散歩のおかげだと思っています。 

・みかん組さんになり、お散歩の回数が増えて嬉しいです。 

・散歩にたくさん連れていってくれています。 

・子どもたちが毎日楽しみにしています。 

・その日の気候や気温によって行先や過ごし方を工夫されていると思います。 

・雨の日以外はお散歩に行ってくれていると思うので十分だと思います。 

・お迎えの時や連絡ノートで、どこの公園へ行ってきたのか話して下さり楽しく過ごせているなと思いま

す。 

・毎日のように公園で遊んだ様子がノートに書いてあり、ありがたいです。 

・連絡ノートにいつもどこで遊んだか書いてあるので外遊びはしっかりしている。 

・家で、公園で何して遊んだなど楽しく話してくれるので良いと思います。 

3. 保育士より日頃お子さんの様子について話がありますか。 

 ・連絡ノートをはじめ、お迎えの際にその日のことを教えてくれることが多いです。 

 ・連絡ノートとは違うエピソードを教えてもらったり、１日何をしていたかよく分かります。 

 ・詳しくノートに書いていただき日頃の生活が想像できて楽しいです。 

 ・お友達とのケンカや手が出てしまったなど悪いことも教えてくれると嬉しいです。 

 ・毎日連絡ノートや帰りのお話が楽しみです。 

 ・とても分かりやすく教えてもらっているので園での様子が目に浮かびます。 

 ・迎えに行くごとに話をしてくれます。（どこに行ったか。何があったか。何を食べたかなど・・） 

 ・降園時にかなり詳しくその日の出来事を伝えて下さっています。 

 



 ・コロナで帰りはあまり話さず、連絡ノートをよく書いてくれると手紙に書いてあったにもかかわらず、

帰り子どもが靴を履いているときなどに少しでも園の話をしようとしてくれているのを感じます。 

 ・朝、帰りの時に様子を話してくださいます。 

 ・お迎えの度にその日の様子を聞くのが楽しみです。 

 ・保育園での生活が見られない分、色々と話が聞けています。 

４．保育中の発熱などの病気や家への対応は適切ですか。 

 ・おかげで酷くなることもなく元気に過ごせています。 

 ・特に不快感を抱くことはないです。 

 ・発熱については少し時間を置いて再度、測り直す対応をして下さっているのでありがたいです。 

 ・手を十分に洗ってくれたり、他の子どもの発熱時もうつさないようにしていただいているので適切だと

思います。 

 ・大変よく見てもらっていて助かってます。 

 ・登園の目安をプリント（入園のしおり）に書いてくれている。 

 ・すぐに連絡を下さり、その様子を気にして頂いていると感じます。 

 ・日々、鼻水が出ていたり咳が出ていたら教えてくれます。 

 ・子どもの鼻づまりがなかなか治らない時などおすすめの病院やパンフレットを用意してくれるなど対応

して頂き助かりました。 

 ・臨機応変に対応して下さり、また、園でのほかの子ども達の状況をふまえ体調を気にかけてくれ助かっ

ています。 

5. 献立表や保育者から給食の様子は伝わってきますか。また、写真や HP から食育の様子は伝わってきま

すか。 

 ・苦手なものを頑張って食べたと聞いたら嬉しいし、何を言ったら食べる気になったのかを教えてもらえ

ると家でも言ってみたりします。  

 ・毎日、連絡ノートに書いてくれてあり、また入り口の写真からも知ることができます。 

 ・写真で見ることができてよかったです。  

 ・レシピを教わったこともありました。  

 ・季節の食べ物の収穫や行事の食べ物を作ったりと食育の様子が伝わってきています。 

 ・園玄関の写真で子どもたちの楽しんでいる様子が伝わってきます。HP は見たことがないです。 

  →HP で月ごと食育の様子などを伝えています。ｍebae-hatori.net 

・収穫体験等も普段できない事をさせてもらえて嬉しいです。 

 ・玄関の所の写真を見てどの子の楽しく食べているなと思います。「今日はどのくらい食べました」と教え

て下さるのでしっかり食べることができているなと感じます。 

 ・お迎えの時にも様子を聞けて、提示してある写真でも窺えます。 

 ・毎月、献立表が渡されるので分かります。 

 ・自宅でも保育園の献立表を参考にしています。給食おいしいといつも言っています。 

 ・毎日おいしく楽しく食べているのが伝わってきます。玄関の飾り（果物や野菜など）がとても良い食育

だと思います。 

6. 職員が生き生きと子どもに笑顔で接し、言葉遣いは適切だと思いますか。 

 ・言い方が優しいと思います。家でも優しい言い方で敬語の時もあります。 

 ・いつも笑顔で優しく接してくれていると思います。言葉遣いも気になりません。 

 ・先生たちのお休みが気になるほど。子どもたちが大好きなことがその証です。 

 ・特に気になることはないです。先生の笑顔が多いし、子どもたちも安心すると思う。 



・話がまだたどたどしいですが子どもが会話をしたくなるような声かけをして下さっていると思います。 

 ・笑い飛ばしてくれていたり、子どもから話してくれる先生のことは、なるほどなと思うこともありまし

た。子どもに変な言葉づかいがうつったりもしていない。 

 ・いつも優しく対応してもらっています。 

・どの先生も子どもが好きなんだなと感じています。子どもに伝わりやすい話し方だと思います。 

 ・いつも優しい声で接していてすごいなと思います。（家だと「も～う」となってしまうので笑） 

 ・朝も帰りの時もいつも明るく接してくれていますので、子どもも安心していると思います。 

 ・全員の先生が全員の子どもたちの担任のようなくらい、かわいがってくれていると思います。 

7. 園でお子さんは楽しく生活していると思いますか。            

 ・土日でも保育園に行こうとしたりします。毎日、今日は何をしたとか、お散歩でこんなことがあったと

か楽しそうに教えてくれます。 

 ・保育園が大好きなので楽しめていると思います。 

 ・朝は積極的に身支度をして園に行こうとします。 

 ・園での楽しかったことを嬉しそうに教えてくれます。 

 ・園に行きたがる時もあるし、先生 1 人ひとりの名前をあげて○○さん○○さん大好きと言っています。 

 ・保育園が嫌なんてことを一回も聞いたことがないくらいです。むしろ「保育園行って友達や先生に教え

てあげなきゃ！」と言っています。 

 ・「何したの～？」と聞くと「公園行ったよ」や「○○ちゃんと遊んだ～」と教えてくれます。 

 ・連絡ノートを見てそう思います。 

 ・お友達もでき、楽しく過ごしていると思います。 

 ・保育園に着くといつも嬉しそうに行くので楽しく行けていると思う。 

 ・毎朝、張り切っているし、一度も嫌がった事がないので楽しく過ごせていると思います。 

8. お子さんに関する悩みや不安などについて担任保育士や園長に気軽に相談できる雰囲気・態度がありま

すか。 

 ・ちょっとしたことでも聞いてくれ、アドバイスを下さったり「園でも注意してみてますね。」など保育園

でも協力してくれるので心強いです。 

 ・何度も相談させて頂いています。園児だけでなく、他の姉たちも含めて聞いてくれて感謝しかありませ

ん。 

 ・いつもお迎え時は園長先生か担任の先生どちらかがいてくれることが多く、優しく声をかけてくれるの

で相談しやすいです。迎えの時間が遅くなっても嫌な顔ひとつせず出迎えてくれます。 

 ・直接も連絡ノートでもどちらでも相談できています。  

 ・いつも相談させていただいています。そして救われます。 

 ・いつもありがとうございます。心強く感じます。 

 ・登降園時だと「忙しいかな？」と思ってしまうので半年に一度の面談の機会があれば相談したいと思い

ます。 

→今年度はコロナ感染症拡大防止のため中止になりました。今後は感染の様子をみながら検討していき

ます。気になる事があれば、個々で随時面談をお受けします。いつでも遠慮なく声を掛けて下さい。 

 ・「お家でもそうですか？」など話すときの会話中に自然と言いやすい投げかけ、キャッチボールがある。 

 ・体調不良も時とか細かく園での様子を伝えてもらっているのでこちらの家での様子も話しやすいです。 

 ・一緒に考えて下さりとても助かっています。「困ったことがあったら言ってね」と声をかけて下さるので

話しやすいです。 

 ・小さなことでもお話できる雰囲気だと思います。 



 ・送り迎えの時に気になることなどしっかり聞いてくれる。 

 ・分からない事など心配な事などいつも聞いて頂いています。 

9. 今年度はコロナウイルス感染の感染拡大防止のため、行事（保育参加・懇談会・親子遠足）が中止されま

した。今後は新しい生活様式を踏まえた上で、行事を考えていきます。行事についてのご意見をお願い致し

ます。 

・無症状なのに実は感染者がいるというのが怖いなと思っています。大人から子どもへうってしまうこと

を考えると極力、園舎の中へ保護者が入る時間が短い方が安心できます。 

・保育参加についてはお散歩に同行したり、外の活動メインにするのはいかがでしょうか。 

・無理なく出来ることを出来る範囲で・・・ 

・昨年度の親子遠足はとても楽しかったです。行事、賛成です。今の静岡の様子なら大きな問題はないと

感じますし、こういう状況下で気を付けながら行事を楽しむことも子どもにとって良いと思います。 

・人数制限や親だけなどにすればよいと思います。 

・皆で一緒になにかすることは難しいと思いますので、普段遊んでいる姿を写真や動画などデーターで頂

いたり、親が隠れて保育の様子をみさせてもらうのはどうかなと思います。行事が行えないのは少し寂

しいですね 

・感染者が静岡でも増えているのでとても難しいことだと思いますが、蜜にならないようにマスクの着用、

検温、消毒をして何か行うのは良いと思います。（思い出になるので） 

・室内は難しいので、公園などの屋外ならそれほど、気にならないです。 

・保育園で遊んでいる様子が見れたら嬉しいです。 

・園内や外で過ごしている様子の写真をたくさん見れたら嬉しいです。 

・園の中に保護者が入るのはリスクがあるのかな、と思います（保護者参加、懇談会）オンラインで保育

中をのぞいていたい気はしますが・・・（笑）親子遠足は人の少ない公園とかでも難しいでしょうか。 

・保育参加などはクラスを A グループと B グループに分けて行うなど。 

・今年は行事がなくなってしまいとても残念でした。対策方法にも慣れてきたので、今後、屋外で現地集

合、現地解散で良いので、遠足が復活したり、１学年ずつでも保護者会など何かできるようになってい

ったらいいと思います。 

→たくさんの方法を考えて下さりありがとうございます。次年度については子ども達にとっての行事の

意味を考え、その方法を検討していきます。 

10. コロナ対策として、登園時の検温、手消毒、玩具の消毒の徹底、降園場所の変更等を行ってきました。 

   感染対策として十分であると思いますか？ 

  ・自分の職場でも同じような対策をしているので良いのかなと思います。 

・手指消毒について、月齢の低い子が多いので仕方ないのかもしれませんが、親とめろん組さんだけでも 

   スプレーやジェル式の消毒液にしてもよいのかなと思いました。 

   →食事前 1，2 歳児クラスはスプレー式の消毒をするようにしています。外出後また排せつ後は石鹸に

よる手洗いをしています。 

  ・その時の流行状況に応じてすぐに工夫されていると思います、前例のないことなので家庭としても協力

できることがあればしていきたいです。 

  ・感染者が出ていないので十分だと思います。上記のことに加えて職場以外での注意も大切だと思うので

親としても日頃から気を付ける必要があると改めて思います。 

  ・毎度徹底して行ってくれるので安心できます。 

  ・家でフォローできない事や体験などをさせてもらっていて園で楽しく遊んできているんだなというのが

子どもをみていてすごく思います。手厚く体調も気にしてもらって助かっています。 



  

・どうしても蜜になるので仕方ない所もあると思いますが、徹底して行っていると思います。 

  →毎日の検温や体調管理、登園の自粛へのご協力等、感染拡大へのご協力ありがとうございます。 

11. 園を総合的にみてどのように感じていますか。 

 ・娘が毎日「今日、保育園すごい楽しかったの」と話をしてくれます。好きなことをたくさんやらせても

らっているんだなぁと思いとてもありがたく思います。また、親の相談にものってくれるので、とても

心強いです 

・野菜の収穫や作品作りなど家ではなかなかできないことなどしてくださりありがたいです。どの先生も

よく見てくださっていると思います。 

・子どもたち一人ひとりに向き合ってくれていて子どもたちもみんな元気でとても温かい雰囲気の園だと

思います。（親と先生方の距離も近く相談しやすいのでいつも感謝してます。） 

 ・めばえ保育園にお世話になって良かったって思っています。日々、子ども達が成長している様子が感じ

られて嬉しく思っています。家（親）の様子によって、園での子どもたちへの接し方が参考になること

もあるので、各家庭を訪問するのもひとつの方法かもしれませんね。 

 ・親子に手厚く親身になってくれる。 

 ・小規模の園なので、先生方の目が行き届いていているなと思います。対応もとても柔軟で、あれはダメ

ということがほとんどなく（上下つながっている服はダメ、マグマグはダメなど）親の負担も少ないと

感じています。 

 ・少人数で一人ひとり目が届くので安心して任せられます。 

・家でフォローできない事や体験などをさせてもらっていて園で楽しく遊んできているんだなというのが

子どもをみていてすごく思います。手厚く体調も気にしてもらって助かっています。 

・登園を泣いて嫌がっている子を見た事がないので、子どもたちも楽しく過ごせて良いと思います。 

・安心して子どもを預けられる園です。2 歳クラスまでしかいられないのが残念です。 

・園長先生はじめ先生方が皆さん優しくあたたかい雰囲気です。毎日、子どもたちの自主性に合わせて活

動してくれており、食育もしてくれてありがたいです。子どもが保育園を好きで楽しく通えているとい

うことがすべてだと思います。 

・保育園でこんなにも一人ひとりに向き合ってくれることに驚いています。これも小規模なのと先生たち

の熱意と優しさなのだと思います。3 歳で卒園がさみしいくらい、この園にきてよかったと思っていま

す。 

・子どものために・・・またその家族にあたたかい愛のある園です。ただ・・素敵な先生との別れが多く

て寂しいです。 

 

お忙しい中アンケートへのご協力ありがとうございました。たくさんのあたたかい回答を

いただくことができました。今年度はコロナ感染症拡大によりさまざまな行事が中止にな

り、私たちの生活にも大きな変化が見られました。保護者の皆様には多くのことにご協力

いただき心から感謝しております。9 番の行事に関する質問ではさまざまなアイディアを

ありがとうございました。今後はアンケート結果を参考に、新しい生活様式のもと子ども

たちにとっての最善を考え、保育方針や行事について再度見直していきます。今年度も残

り 3 か月余りとなりましたが、保護者の皆様と共に子どもたちの成長を見守っていけた

らと思います。また、今後も気になることや不安なことがありましたらいつでも相談をし

てください。 

 


